

Sommaire

4 avril 2020

Moi J'ai choisi les Miens et Je les garderai en vie au jour du malheur ; ils M'ont suivi dans les temps de famine où J'étais délaissé et méprisé, ils M'ont rafraîchi le cœur de l'eau de leur amour, ils M'ont donné la main, ils se sont insurgés contre l'opprobre en M'offrant leurs cœurs et Moi Je les garderai. Je vais purifier leurs cœurs et leur reins avant de leur faire traverser la grande épreuve qui les mènera à Ma droite.

5 avril 2020

Mon amour vous laisse la liberté. Vous êtes créés libres, à vous de prendre la mesure de vos choix ! Levez-vous ! L'heure est proche et J'entrerai dans vos maisons vous marquer de Mon Sceau. Celui qui n'aura pas entendu, celui qui se sera éloigné, celui qui refusera, celui-là ne pourra être délivré car il aura refusé d'entendre Ma voix et de se soumettre à Mon amour.

7 avril 2020

Je Suis Celui qui Suis, qui a créé vos reins, qui a créé vos cœurs et qui vous a façonné une âme à Mon image : Moi, votre Père. Ma souffrance est extrême et toujours encore vous ignorez Ma voix que Je fais résonner en chaque partie de la terre. Ô, Mes enfants, Je vous le dis à nouveau «vous êtes Mes amis si vous faites ce que Je vous commande». Pourquoi toujours tergiverser ?

9 avril 2020

Oui la Mère, Ma Mère vaincra ! Restez fidèles et vous verrez s'accomplir la puissance de l'amour de la toute virginale. Vous verrez les démons fuir et hurler et vous verrez la Mère auréolée de la Toute-Puissance de Dieu, Mon Père et votre Père. Les écailles de vos yeux tomberont et vous verrez la Lumière du Soleil. Et la Lumière vous gardera et vous devrez rendre compte de vos vies au jour le jour.

12 avril 2020

Je suis Celui qui désire vous sauver, qui désire vous épargner l'horreur, mais vous n'entendez pas Mon cri. Vous continuez de croire en vos idolâtries, vous persistez dans vos chemins, vous suivez la Bête. Je vous ai donné beaucoup de prophètes et même les plus anciens, beaucoup d'entre vous les ignorez encore ! Je vous ai demandé des prières et des vigiles de prières et vous, qu'avez-vous fait ?

13 avril 2020

Ô exultez, enfants de l'Amour, exultez de joie et gardez foi et confiance en vos cœurs ! Ma Croix vaincra, Ma Croix a déjà vaincu et Ma Croix resplendira dans les ténèbres de votre nuit. Suivez l'Amen et l'Amen vous délivrera. Je vous marque et vous bénis de Mon Sceau. Ma Croix est votre délivrance, Ma Croix est le signe de votre ralliement. Ayez soif de Moi et Je vous nourrirai.

18 avril 2020

Vous avez perdu le sens du goût et de l'odorat. Vous étouffez. Vous perdez vos forces. Vous avez de la fièvre. Votre peau se pare de marbrures.

L'air est infesté, irrespirable. Et, comme l'humanité entière est une, l'humanité entière est souffrante, l'humanité entière est «porteur».

21 avril 2020

Préparez votre oui. Je vous l'ai dit : Je viendrai par surprise et nul ne connaît ni le temps ni le lieu ni l'heure, mais il s'approche. Nettoyez vos demeures avant que le temps ne s'arrête, pour un temps du oui à votre Dieu et Seigneur. Ô Mes petites cités aimées, préparez-vous dans le silence. Je viens bientôt, Mon bientôt de votre temps maintenant. Ne manquez pas le rendez-vous.

26 avril 2020

Votre cœur est atteint. En fait, vous découvrirez que tous vos organes sont atteints, parce que votre vie ne fait qu'un tout, elle est la longue chaîne d'un ensemble. Le coronavirus est un révélateur, c'est un révélateur, un avertissement. Il est l'avertissement pour vous faire reprendre le chemin de la vraie vie, vraie Vie qui ne peut être qu'en Dieu.

30 avril 2020

Toi tu sais maintenant, tu as vu ce qu'ont vu les apôtres ; eux ont vu Mon Être transformé par la Lumière et toi tu as vu la Lumière de l'Incréé, l'indéfinissable pour tes yeux de petit homme et qui, qui pourra te comprendre ? Par l'esprit, l'homme peut saisir l'infinie Grandeur de Dieu, mais il ne peut rien par son mental.

3 mai 2020

Avance avec Moi et Je te nourrirai du fruit de Mes larmes et tu boiras le lait de Ma douceur et Je te mènerai à Ma Mère et tu découvriras alors l'infinie splendeur, l'infinie douceur, l'infinie tendresse de son Cœur transpercé pour donner à l'humanité entière le suc de Mon Cœur ouvert. Oui, Nos deux Cœurs ont expié pour vos fautes et de Nos Cœurs ouverts coulent des torrents de grâces pour vous délivrer et vous sauver.

10 mai 2020

Vient le nouveau temps, il sera d'abord anéantissement du petit moi pour devenir un Nous : union intime du Créateur avec Sa créature et de la créature avec son Créateur. Et ensemble, unis, chaque homme rebâtira ses fondations. Il est demandé à chacun d'entrer en sa demeure et de la dépoussiérer jusque dans les plus infimes profondeurs de ses noircurs et de ses beautés.

2 juin 2020

Il faut toujours des temps de désert à l'homme pour qu'il apprenne à grandir en force, en sagesse, en abandon.

4 juin 2020

Ô toi, génération souillée, génération de peur, génération d'angoisse, génération perdue, Je ferai de toi le cantique nouveau à la gloire de Ma Gloire. Tu reviendras à Moi dans les larmes et tes larmes deviendront des diamants qui scintilleront sur Ma couronne.

7 juin 2020

Toute pensée a son action dans l'invisible. La morsure du serpent tue et l'amour sanctifie. L'amour rayonne dans l'invisible et envoie ses rayons

purifier les cœurs des hommes, mais le venin de la vipère qui est jugement ne fait qu'enfler la plaie et l'homme qui le reçoit le renvoie.

9 juin 2020

Vous ne pouvez goûter le temps car vous êtes trop petits mais, lorsque vous serez dans l'infini du temps, vous comprendrez combien chacun de vos matins, chacun de vos jours furent une bénédiction de Notre amour pour vous. Vous verrez combien la douleur acceptée, combien les souffrances bénies et offertes ont donné de verdure à votre terre assoiffée, combien leurs ruisseaux ont creusé de veines d'amour pour nourrir toutes les sécheresses.

25 juin 2020

Je viens nettoyer et renouveler Mon Église, la Bête y a fait ravage et Je descends rebâtir vos remparts, chasser les serpents du pouvoir, ôter le venin qui s'est infiltré dans ses veines. Car il s'agit de Mon Église et Je désire que nul corps étranger ne vienne la pourrir ni ne siège en son sein. Je viens redonner force et vigueur à vos cœurs desséchés, à vos enseignements appauvris, à votre foi vacillante, à vos bergers désabusés.

26 juin 2020

Chaque mission a un temps de silence et un temps de parole, chaque mission ouvre sur la confrontation avec le monde souvent sourd et vindicatif. Il est difficile de ne pas être entendu dans son Église mais viendra un temps où tout homme cherchera une nourriture et celle-ci, qui aura été préparée d'avance, sera alors pour lui comme un kit de survie dans votre monde en détresse.